

# *Cubano Justiz se corona otra vez con el San Lorenzo en Argentina*

---



La Habana, 23 jun (RHC) Con otra destacada actuación del pívot cubano Javier Justiz, el club San Lorenzo de Almagro se coronó campeón de la Liga Nacional de Baloncesto de Argentina, al vencer en seis partidos al San Martín de Corrientes.

San Lorenzo se impuso en la final al San Martín cuatro victorias contra dos, la última de ellas 72-56.

Como de costumbre, el aporte del cubano en el sexto desafío resultó excelente, al marcar 18 puntos, capturar 13 rebotes y dar tres tapones.

En su segunda temporada en Argentina, Justiz, de 25 años de edad y 2,11 m de estatura, tuvo dígitos sobresalientes, al promediar 15,2 puntos por partido, 10 rebotes y 1,6 tapones.

Como Jugador Más Valioso (MVP) de la final fue seleccionado el argentino del San Lorenzo, Gabriel Deck, quien marcó 23 puntos en el sexto choque y luego se conoció que fichará la próxima temporada por el Real Madrid.

Para el san Lorenzo fue su tercer título al hilo en la Liga Argentina y para el cubano su segundo consecutivo.

El cubano regresará en breve a su país para incorporarse al equipo cubano que participará en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (julio-agosto).



**Radio Habana Cuba**